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5 Fragen an… 

Jakob Graf 
 

1. Von den Jungen 1 bist du jetzt zu den Herren 

1 gewechselt und startest voll durch. Was 

sind deine Erwartungen an dich und die 

Mannschaft? 

 

Natürlich wird es eine schwierige Aufgabe für mich 

und natürlich auch für Nico (Nico Scheffold). Wir 

spielen im Training auch schon öfters mit 

Erwachsenen, dennoch müssen wir uns 

wahrscheinlich zuerst an die häufig ungewohnten 

Spielweisen gewöhnen. Insbesondere an die älteren Spieler mit Material ;-). 

Mein Ziel wird natürlich eine positive Bilanz im vorderen Paarkreuz sein. Ich denke 

mit gutem und hartem Training kann ich das auch schaffen. Von der Mannschaft 

erwarte ich den Aufstieg. Ich denke unsere Stärken werden vor allem natürlich bei 

Uli (Uli Kersenfischer) und im mittleren Paarkreuz mit Nico und Flo (Florian 

Weiland) liegen. 

 

2. Du bist ein guter Doppelspieler. Wer wird dein Doppelpartner bei den 

Herren? Wenn du dir einen aussuchen könntest, wer wäre ist und 

warum? 

 

Momentan sieht es danach aus, dass ich mit Nico spiele. Wir sind ein super 

eingespieltes Doppel und harmonieren auch ganz gut. Dass wir ein Rechts-Links-

Doppel sind, kommt uns auch noch entgegen. Wenn ich mir jemanden aussuchen 

dürfte, wäre es wahrscheinlich auch Nico. Die Erläuterung ist ganz simpel: Mit Flo 

harmonier ich nicht ganz so gut und ich denke an Beffe (Stephan Kölsch) müsste 

ich mich zuerst anpassen. Uli und Riess (Fabian Riess) sind ein super Doppel und 

da will ich nix auseinanderreißen ;-). 
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3. Wo wir schon bei den Doppeln sind. Bei der Mixed-

Vereinsmeisterschaft wurde dir Carolin Schorer zugelost. Bist du damit 

zufrieden? Wie hoch ist die Chance auf den Titel und wer könnte euch 

stoppen? 

 

Mit Caro als Los bin ich sehr zufrieden. Was Besseres hätte mir vermutlich nicht 

passieren können. Das wir nominell die Favoriten sind will ich gar nicht abstreiten, 

allerdings dürfen wir uns nicht zu sicher fühlen! Insbesondere die Doppel Armin 

Zeh/Larissa Ziegler und Nico Scheffold/Julia Ziegler dürfen wir nicht 

unterschätzen. Aber ich denke unsere schwersten Gegner werden Walter 

Weiland/Svenja Krug. Am besten dürfen wir uns gar nicht auf ihr Unterschnitt-Spiel 

einlassen und müssen unser Spiel durchziehen. Wenn uns das gelingt, werden wir 

vermutlich gute Chancen haben. 

 

4. Du hast jetzt als Einzelsportler in deinen jungen Jahren schon viele 

Turniere gespielt. Hast du ein Turnier, das dir ganz besonders im 

Gedächtnis geblieben ist? Was ist der Grund dafür? 

 

Am liebsten würde ich von zwei Turnieren erzählen, aber ich versuche es kurz zu 

halten. 

Mein persönliches Highlight war im Januar 2013. Da gewann ich zusammen mit 

Nico Arnegger von der SG Aulendorf zusammen im Doppel bei den 

Württembergischen Meisterschaften Bronze. Ich glaube diesen Erfolg werde ich 

nie vergessen. Auch mein erstes Herrenturnier war ein voller Erfolg. Dort gewann 

ich im Februar bei den Herren C die Einzelkonkurrenz und bin somit zu den 

Herren B aufgestiegen. 

 

 

5. Obwohl du viel trainierst, bleibt ja noch Zeit für andere Aktivitäten. 

Unbekannten Quellen zufolge radelst du gerne. Was noch? 

 

Dass ich gerne Fahrrad fahre stimmt schon. Nebenbei spiele ich noch in der 

Musikkapelle Leupolz Horn und engagiere mich auch noch in der Kolping-Jugend-

Leupolz. Jetzt wo ich eh wieder weniger Schule habe, da ich meinen 

Realschulabschluss fast fertig habe, arbeite ich im Röhrenmoos. Wie man sieht ist 

mein Terminkalender relativ prall gefüllt. Allerdings würde ich auch nichts von all 

dem weglassen wollen. 
 

Das letzte Wort: 

 

Ich hoffe hier im Verein bleibt alles so wie es ist! Überragende Leute und super 

Erfrischungsgetränke! ;-) 


